

gen bekräftigt und mit dem Blick auf das Jahr 2000 zielstrebig weiter verfolgt. Beide Parteitage wählten ihn wiederum zum Generalsekr. des ZK der SED.

Für seine überragenden Verdienste erhielt Erich Honecker folgende Auszeichnungen:

viermal Karl-Marx-Orden, Held der DDR, Held der Arbeit, Ehrenspange zum WO in Gold, WO in Gold, Banner der Arbeit Stufe I, Scharnhorst-Orden, Medaille für Kämpfer gegen den Faschismus, Verdienstmedaille der DDR und weitere hohe in- und ausländische Auszeichnungen. Erich Honecker ist Ehrenbürger der Hauptstadt der DDR, Berlin.